



HOHENRUPPERSDORF | Wanderfreudige Hohenrappersdorfer pilgerten gemeinsam nach Mariazell. Bei der Wallfahrt mit dabei waren neben vielen Teilnehmern auch VP-Bürgermeister Hermann Gindl und Pfarrer Norbert Orglmeister.
Foto: privat



MATZEN | Das Ferienspiel führte die Teilnehmer diesmal nach Wien in den Motorikpark. Bei verschiedensten Geschicklichkeits-Stationen hatten die Kids viel Spaß. SP-Gemeindepartei-Obmann Stefan Flotz bedankte sich bei Alexander Lukas, der den Ausflug organisiert hatte.
Foto: privat



STRASSHOF | Vergangene Woche besuchten 59 Kinder im Rahmen des Ferienevents die Gartenstadt Tulln. Bei einer Erlebnistour unter dem Motto „Mit allen Sinnen entdecken“ konnten die Kids gemeinsam etwas Spannendes, Lustiges und Lehrreiches erleben.
Foto: privat



OLLERSDORF | Die FF lud zum Fest ins Dorfstadl und Kommandant Reinhard Gindl durfte sich über viele Gäste freuen – allen voran SP-Ortsvorsteher Günter Brunner sowie Kameraden der benachbarten Wehren. Nach der Feldmesse spielte der Musikverein zum Frühschoppen auf und spätestens beim Mittagessen war die Halle bis auf den letzten Platz gefüllt, sodass die Florianis alle Hände voll zu tun hatten.
Fotos: FF

